

VBC Generalversammlung am 25.08.2021

Nach 2020 fand die Generalversammlung zum zweiten Mal in der Beacharena statt. 70 anwesende Mitglieder, soviel wie noch nie verfolgten die Berichte der einzelnen Resorts. 67 von ihnen durften die Vorstandschaft wählen.

Vorsitzender Stefan Kos begrüßte die anwesenden Mitglieder und den Vorsitzenden des Volleyballverbandes Pfalz Rainer Strohbach. In seinem Rückblick auf das vergangene Jahr stand die Pandemie und deren Auswirkungen auf den Trainings- und Spielbetrieb im Vordergrund. Er bedankte sich bei den Trainern, und den Helfern, welche die Beachanlage in Schuss halten.

Mit einem Blumenpräsent bedankte sich die Vorstandschaft bei der ausscheidenden Schriftführerin Barbara Scherbarth für ihre langjährige Tätigkeit.

In den Berichten der einzelnen Resorts wurden die anwesenden Mitglieder auf die aktuelle Situation der einzelnen Mannschaften informiert.

Beachwart Jens Müller ging in seinem Bericht auf die sehr gute Auslastung der Beachanlage und der damit verbundenen Probleme ein. Er bedankte sich bei Jürgen Armbrust für sein Engagement des Getränkeeinkaufs, bei Christine Schlosser für ihren Einsatz das Umfeld der Plätze zu pflegen und vielen anderen Helfern die durch ihren Einsatz die Beachanlage, welche Rainer Strohbach als die schönste in Rheinlandpfalz bezeichnete in sehr guten Zustand zu halten.

Kassenwartin Marion Gotsch ging auf die gute finanzielle Situation des VBC's ein, und dass nur wenige den Verein wegen der Krise verlassen hätten. Aktueller Mitgliederstand 337.

Kassenprüfer Arnold Feil lobte die übersichtliche und korrekte Kassenführung und beantragte die Entlastung des Vorstandes. Dies wurde einstimmig beschlossen.

Bei den anschließenden Neuwahlen wurden folgende Personen gewählt:

Stefan Kos	1. Vorsitzender
Dr. Thomas Zierke	2. Vorsitzender
Christine Schlosser	Schriftführerin
Marion Gotsch	Kassenwartin
Jens Müller	Beachwart
Marina Schirrmann	Pressewartin
Arnold Feil	Kassenprüfer
Bernhard Groß	Kassenprüfer

Zu Ehrenmitglieder wurden einstimmig Barbara und Hans-Joachim Scherbarth gewählt. Beide sind Gründungsmitglieder und seit 34 Jahren als 1.- und 2. Vorstand, Trainer, Schriftführer und Kassenprüfer tätig. Der neugewählte Vorstand bedankte sich bei beiden für ihre langjährige ehrenamtliche Arbeit.

Im Anschluss der Generalversammlung stellte Marina Schirrmann das Projekt Beachdome. Dazu folgen später noch nähere Informationen.